

Vier Jahre, nachdem der des Hanf-Handels angeschuldigte Srebrenica Publizist Alexander Dorin aus der 4-monatigen U-Haft entlassen wurde, hat sich die Basler Staatsanwaltschaft endlich dazu aufgerafft, seinen Fall weiterzuführen!! Auf den 22. Oktober wurde Dorin zu einem Konfrontationsverhör mit einem Belastungszeugen vorgeladen. Informationen zu diesem Zeugen finden sich auf dieser Webseite unter: Der Prozess gegen den Srebrenica Publizisten Alexander Dorin > 32 Dokumentationen zum Prozess > Dokumente31.

Der Berner Anwalt für Kriminal- und Menschenrechts-Fragen, Oliver Lücke, verteidigt Alexander Dorin seit Februar 2019.

In einem 76 Min. dauernden Interview (in englisch) nimmt Lücke Stellung zum Fall des Srebrenica-Publizisten Alexander Dorin sowie zu Mängeln im schweizerischen und dem europäischen Strafgerichtswesen :

<https://www.youtube.com/watch?v=g-jQrcxQHgo>

Lücke konstatiert, dass von Beginn an Grösste Aufmerksamkeit und Vorsicht in den nun endlich wieder aufgenommenen Ermittlungen (es gibt weiterhin keine Anklageerhebung) gegen Dorin angesagt sind.

Ausführlich schildert Lücke Eigenheiten im Schweizer-Gerichtswesen (z.B. Mandatssteuer). Seine schlechten Erfahrungen aus früheren Prozessen in der Schweiz bestehen darin, dass begründete Eingaben nicht selten ignoriert und nicht berücksichtigt wurden. Die gerichtlichen Möglichkeiten konnten so in der Schweiz nicht voll ausgeschöpft werden. Dies führte dann dazu, dass Eingaben im Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte EGMR abgelehnt wurden, da zwingend zuerst alle nationalen Möglichkeiten ausgeschöpft werden müssen.

Wichtige Entscheidungsträger am EGMR sind Schweizer (die Rechtskonsulenten Alexander Mistic und Daniel Rietiker) was zu einer speziellen Beziehung und nicht selten seltsamen Gerichtsentscheiden in Fällen aus der Schweiz führt.

Gerade im Fall von Alexander Dorin ist also höchste Aufmerksamkeit seitens der Allgemeinheit angebracht. Nur durch öffentlichen Druck ist im hoch-politischen Fall von Alexander Dorin ein faires Gerichtsurteil durchzusetzen!!